


Durante años los colombianos se han comido el cuento de que la sal ¡Es 
muy mala! Afecta los riñones, el corazón y como consecuencia han bajado 

su consumo. pero esto también afecta su salud…  

Y es que el verdadero problema que tienen los colombianos con la 
sal, es su relación de excesos, porque ignoran que la sal sí es 

BUENA y NECESARIA para el cuerpo en las cantidades exactas. 



Decidimos sanar la 
relación de los colombianos 
con la sal, juntándola con 
algo que nadie puede decir 
que es malo. 

Algo  
supuestamente  
“MUY MALO”

Algo MUUUY 
BUENO

+



Unas vitaminas que reivindican lo bueno 
de la sal demostrando los beneficios que 
esta ofrece si se toma en la medida 
exacta. Tal como lo haría una vitamina. 



Infografía de la vitamina



Lanzamos las vitaminas con lo que más 
les gusta a los colombianos, FÚTBOL. 

Nos fuimos con la selección Colombia a la Copa Mundial 
Femenina FIFA 2023 y durante las entrevistas de su 
primer partido las jugadoras presentaron la vitamina, 
tomándola frente a todas la cámaras.  

Esta dinámica la repetían en cada una de sus 
entrevistas para que el mensaje quedara claro en la 
mente de los colombianos.
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Mensaje:  
La vitamina de Sal de Refisal es lo que nos mantiene poderosas, porque es la medida 
exacta de sal que el cuerpo necesita para su funcionamiento.



LLEVAMOS LAS 
VITAMINAS DE 
SAL A LOS MEDIOS Y 
REDES, PARA QUE 
FIGURAS COMO LA 
MINISTRA DE SALUD E 
INCLUSO SHAKIRA LO 
CONOCIERAN. 



TAMBIÉN 
EXPANDIMOS LOS 
PUNTOS DE VENTA DE 
REFISAL LLEGANDO A 
LAS DROGUERÍAS.  



Así dejamos nuestro mensaje muy claro:
LA SAL ES TAN BUENA Y NECESARIA COMO UNA VITAMINA.  

SOLO DEBE CONSUMIRSE EN LA MEDIDA EXACTA




